

## ABSTRAK

**Olga Asti Widyasari, 2023. Analisis Struktur dan Kaidah Kebahasaan Teks Berita pada Laman *Detik.com* Sebagai Alternatif Bahan Ajar Teks Berita Kelas VIII SMP/MTs (Studi Analisis Kesesuaian Teks Berita pada Laman *Detik.com* dengan Kriteria Bahan Ajar). Jurusan Pendidikan Bahasa Indonesia. Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan. Universitas Siliwangi.**

Teks berita merupakan salah satu teks yang harus dipelajari dalam mata pelajaran Bahasa Indonesia. Salah satu komponen pembelajaran yang dapat membantu peserta didik dalam memahami materi teks berita adalah bahan ajar. Bahan ajar yang digunakan pun hendaknya lebih bervariasi supaya dapat meningkatkan pengetahuan dan kreativitas peserta didik serta mencegah kebosanan dalam melaksanakan pembelajaran teks berita. Oleh karena itu, penulis tertarik untuk melakukan penelitian mengenai bahan ajar teks berita.

Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui dapat atau tidaknya teks berita dalam laman *Detik.com* dijadikan sebagai alternatif bahan ajar teks berita kelas VIII. Atas dasar itulah penulis melakukan penelitian terhadap teks berita dalam laman *Detik.com*.

Penelitian ini menggunakan metode deskriptif analitis. Teknik pengumpulan data dilakukan melalui teknik wawancara, teknik dokumen, dan teknik analisis wacana. Objek penelitian yang penulis dapatkan yaitu teks berita dari laman *Detik.com* sebanyak keempat teks berita. Pengambilan subjek penelitian dan objek penelitian data yang penulis gunakan menggunakan teknik *purposive sampling* karena teknik tersebut merupakan salah satu teknik pengambilan sumber data yang menetapkan ciri-ciri khusus yang sesuai dengan penelitian yang akan penulis lakukan.

Penulis memilih keempat teks berita sebagai sumber data karena keempat teks berita tersebut sudah sesuai dengan kriteria teks berita pada silabus yaitu memotivasi dan membanggakan juga sesuai dengan tingkat keterbacaan teks berita pada kelas VIII SMP/MTs.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa keempat teks berita yang dijadikan sumber data memuat struktur, dan kaidah kebahasaan teks berita yang lengkap dan sesuai dengan tuntunan kompetensi dasar teks berita 3.1 dan 3.2 kelas VIII SMP/MTs. Dari hasil uji validasi LKPD oleh tiga ahli diperoleh kategori layak dengan beberapa pertanyaan yang diberikan kepada validator. Oleh karena itu, LKPD dapat digunakan sebagai alternatif bahan ajar teks berita untuk kelas VIII SMP/MTs karena sudah sesuai dengan kompetensi dasar dan tingkat keterbacaan juga hasil uji coba siswa yang sudah sesuai.